

# UANL colecta cinco toneladas de alimentos para erradicar hambre en Nuevo León

Los universitarios colectan aceite, frijol y arroz, entre otros víveres, como parte de la estrategia Hambre Cero Nuevo León. Entregan donativo al Banco de Alimentos de Cáritas de Monterrey.



Con el objetivo de erradicar el hambre extrema en la entidad para el 2030, la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) puso su granito de arena al recolectar más de cinco toneladas de diversos alimentos, como parte de la iniciativa estatal Hambre Cero.

La Máxima Casa de Estudios entregó, el 23 de noviembre, el donativo al Banco de Alimentos de Cáritas Monterrey, quien se encargará de distribuir lo recolectado a las zonas más necesitadas de Nuevo León.

"Si bien el Estado es fuerte en su gente, empresas y universidades, seguimos teniendo hambre y hay población vulnerable, en donde tenemos 1.8 millones de personas con alguna carencia social", puntualizó la representante de la UANL en la colecta Hambre Cero Nuevo León, Hilda Irene Novelo Huerta.

A esto se le suma que en la entidad hay 755 mil personas con pobreza y más de 160 mil personas que no tienen acceso a alimentos.

Hambre Cero Nuevo León es un esfuerzo interinstitucional para erradicar la pobreza extrema alimentaria y el desperdicio de alimentos en el estado, por medio de acciones coordinadas e innovadoras del gobierno, la iniciativa privada, la sociedad civil organizada y la ciudadanía.

"A través de esta iniciativa, que lleva un año desarrollándose, buscamos atacar este problema tan crudo de todas estas personas que no tienen qué comer. Y seguiremos trabajando para erradicar el hambre en 160 mil personas", recalcó el Presidente del Banco de Alimentos de Cáritas de Monterrey, Enrique Gómez Junco.

En esta ocasión, los estudiantes y profesores de las diversas preparatorias, escuelas técnicas y facultades de la Máxima Casa de Estudios se unieron a la causa y donaron arroz, frijol y aceite, entre otros alimentos, además de apoyar económicamente mediante un boteo.

Los alimentos fueron recibidos durante los meses de octubre y noviembre, en los diferentes módulos instalados en los campus de la UANL; la Dirección de Actividades Estudiantiles se encargó de coordinar la colecta.

Si te interesa conocer y apoyar el programa, ingresa a la página <https://www.hambreconl.mx/> para más información.

<b>Por</b>	Eduardo Rodríguez Palacios
<b>Fecha</b>	Noviembre 26 de 2018
<b>Fotografía</b>	Daniel Zamora Aguilar

## Ligas relacionadas

[Hambre Cero Nuevo León](#)

## Documentos relacionados

[La UANL realizó una colecta de alimentos para Hambre Cero Nuevo León](#)

[Luis Rolando Hernández Salazar, Director de Actividades Estudiantiles de la UANL](#)

[Hilda Irene Novelo Huerta, Coordinadora de Hambre Cero Nuevo León en la UANL](#)

[Enrique Gómez Junco, Presidente del Banco de Alimentos de Cáritas de Monterrey](#)

[Entrega del donativo por parte de la UANL](#)

[Más de cinco toneladas se recolectaron en la UANL](#)

[Hambre Cero Nuevo León](#)